

ABC-Schützen landen Volltreffer

Bücher-Verlosung in der Schorndorfer Stadtbücherei

Auch dieses Jahr hat die Stadtbücherei wieder alle Schorndorfer Erstklässler mit ABC-Tüten überrascht.

Diese laden die Schulanfänger und deren Eltern dazu ein, in die Stadtbücherei zu kommen, um das vielfältige Medienangebot dort zu entdecken und zu nutzen.

Die ABC-Tüte enthielt einen Gewinncoupon, mit dem die Kinder an einer Verlosung von Erstlesebüchern teilnehmen konnten. Die Ziehung der Gewinner fand Anfang Dezember statt.

Die Stadtbücherei gratuliert den fünf GewinnerInnen, die je ein Erstlesebuch gewonnen haben: Katharina Hort, Serina Knauß, Jonas Köster, Ben Oesterle und Janusch Spannauer.

Die Bücher liegen zu den Öffnungszeiten in der Stadtbücherei Schorndorf zur Abholung bereit.

Diese sind Dienstag und Donnerstag von 10 Uhr bis 19 Uhr, Mittwoch und Freitag von 14 Uhr bis 19 Uhr und Samstag von 10 Uhr bis 13 Uhr.

Neue Öffnungszeiten

Beim Landratsamt Waiblingen

Seit dem 1. Januar gelten im Landratsamt in Waiblingen neue Öffnungszeiten:

Kfz-Zulassung und Fahrerlaubnisbehörde: Montag und Freitag von 6.30 bis 12 Uhr, Dienstag und Mittwoch von 8 bis 12 Uhr sowie Donnerstag von 8 bis 18 Uhr.

Bußgeldstelle und Ausländerbehörde: Die Ansprechpartner sind montags bis freitags von 8.30 bis 12 Uhr und zusätzlich donnerstags nachmittags von 13.30 bis 18 Uhr zu erreichen.

Individuelle Terminvereinbarungen außerhalb der Öffnungszeiten sind auch weiterhin möglich.

Sonderzeiten: Diese gelten nach wie vor für die Bereiche Sozialhilfe und Asyl, die montags keine Sprechzeiten anbieten.

Das Kreishaus am Alten Postplatz 10 in Waiblingen ist außerhalb der Sprechzeiten geschlossen.

JGR unterstützt

Spenden vom Gemeinderat angenommen

(jab) - Im vergangenen Halbjahr sind auch einige kleinere Spenden eingegangen, die von den Empfängern gerne angenommen werden. Entsprechend den gesetzlichen Vorschriften hat der Gemeinderat die Annahme der Gelder formal beschlossen.

Unterstützt wird die vom Jugendgemeinderat geplante Poolparty im Oskar Frech SeeBad von der Fahrschule Erlewein mit 200 Euro.

Die Kreissparkasse Waiblingen (Filiabibliothek Schorndorf) spendiert 100 Euro.

Der Elternbeirat des Kindergartens „Rainbrunnen“ beteiligt sich mit 200 Euro am Kauf von Bewegungsbausteinen und vom Elternbeirat der Schlosswalschule kommen 700 Euro zur Ausstattung des Lesezimmers mit Teppich und Sitzsäcken.

Anita Heyer überwies 50 Euro für den städtischen Sozialfonds.

Landespreis für Heimatforschung

Für ehrenamtliche Leistungen rund 10.000 Euro ausgesetzt

(jab) - Der Landespreis für Heimatforschung wird zum 31. Mal ausgeschrieben. Er ist mit rund 10.000 Euro dotiert und in

Mit dem Preis sollen beispielhafte wissenschaftliche Leistungen von Menschen gewürdigt werden, die sich ehrenamtlich

Erster Preis für die „Brücke“

Redaktionsteam der GDRS gewinnt zum wiederholten Male den Landeswettbewerb

Das Kultusministerium hat zum Jahresende wieder 15 Redaktionen von Schülerzeitungen aus dem ganz Baden-Württemberg für ihre Arbeit ausgezeichnet.

Insgesamt 76 Redaktionen aus allen Schularten nahmen an diesem ältesten Wettbewerb des Ministeriums teil, den es schon seit über 20 Jahren gibt. Die Schorndorfer „Brücke“-Macher sind wieder an erster Stelle dabei.

Kultusministerin Gabriele Warminski-Leitheußer gratulierte den Preisträgern für ihre qualitätsvolle, engagierte und vor allem überaus wichtige Arbeit: „Schülerzeitungen bereichern das Schulleben in besonderem Maße: Wo sonst können sich die jungen Leute so gut einbringen in die aktuellen Diskussionen ihrer Schule und wo sonst können sie so viel über Medien und Meinungsfreiheit lernen wie hier?“

Die Ministerin bedankte sich aber auch bei den Lehrkräften, die den Schülern stets mit Rat und Tat zur Seite standen.

Sie würden den jungen Redakteuren helfen, viele Hürden zu überwinden und seien damit auch ein Garant für eine erfolgreiche Arbeit der jungen Leute.

Prämiert wurden besonders gelungene Zeitschriften sämtlicher Schularten im Land, die innerhalb eines Schuljahres erschienen sind. Für die Bewertung waren Kriterien wie Schüler- und Schulbezogenheit, Themenvielfalt, journalistische Stilmittel und journalistisches Niveau sowie die Gestaltung von Titelseiten, Artikeln und Illustrationen ausschlaggebend.

Die Schülerzeitung „Brücke“ der Schorndorfer Gottlieb-Daimler-Realschule (GDRS) erhielt dabei zum wiederholten Male den ersten Preis. Dieser ist mit 300 Euro dotiert. Für den zweiten Preis gab es 250 Euro und für den Dritten 200 Euro.

Alle drei Preisträger wurden zur Teilnahme am Bundeswettbewerb nach Berlin gemeldet.

Die Jury bestand aus Beauftragten der Schülermitverantwortung (SMV) mit praktischen Erfahrungen bei der Erstellung und Bewertung von Schülerzeitungen sowie aus



Das Redaktionsteam der Schülerzeitung „Brücke“ v.l.: Lehrer Karl Degendorfer, Anna Serafin-Valle, Hang Nguyen, Dennis Bäßler und Lisa Wolff.

jeweils einem Vertreter des Kultusministeriums, des Landesschülerbeirats und der Jugendpresse Baden-Württemberg.

Die ausgezeichneten Redakteure wurden bei der Festveranstaltung zudem mit einem weiteren Preis überrascht: Moderator Dieter Fritz vom SWR hat alle 15 Preisträger-Redaktionen im Januar zu einer Medien-Werkstatt für Schülerzeitungsredakteure eingeladen.

Die Medien-Werkstatt bietet Gelegen-

heit, sich in der Medienwelt weiter zu orientieren und vermittelt Einblicke in die journalistische Arbeit der Nachrichtenredaktion „SWR Landesschau aktuell“.

Die Kultusministerin freut sich über diese Kooperation: „Der SWR ermöglicht es den SchülerInnen mit diesem Seminar dankenswerterweise, die Medienwelt von heute kennenzulernen. Die jungen Redakteure können daraus auch für ihre eigene Arbeit sicherlich einigen Nutzen ziehen.“